

- 2.—L'ange reprit : " Sais-tu ma joie immense,
De contempler en face un Dieu si beau ?
Le ciel pour moi tous les jours recommence
Et tous les jours mon bonheur est nouveau."

Je répondis : " Sais-tu ce qu'est l'Hostie,
Toi dont le cœur ne s'est point égaré ?
Près d'un Dieu bon, près de l'Eucharistie,
As-tu pleuré ? As-tu pleuré ? As-tu pleuré ? "

- 3.—Le Chérubin voulut parler encore :
" Sais-tu, dit-il, mon aliment divin ?
Servir, aimer le grand Dieu que j'adore,
M'unir à Lui, voilà mon seul festin."

Je répondis au lumineux archange :
" Tu te nourris de la divinité ;
Mais l'humble Pain que j'adore et je mange,
L'as-tu goûté ? L'as-tu goûté ? L'as-tu goûté ? "

*Paroles de Mgr de la BOUILLERIE—
Musique du Père J. M. GARIN, S. M.—
Paris, chez HATON, 35, rue Bonaparte,
où l'on peut se procurer l'accompagnement.*

Chronique de la dévotion au Sacré-Cœur.

Cape Bald West. N. B.—Jusqu'ici, mon Rev. Père, 382 hommes se sont enrôlés dans la Ligue du Sacré-Cœur et j'espère arriver au nombre de 450 pour le 9 juin 1894. Ce nombre vous paraîtra peut-être bien ordinaire, mais n'oubliez pas que c'est une simple paroisse de campagne et où l'on trouve beaucoup de *voyageurs*. Pour ma part, je n'hésite pas à vous dire que ce chiffre a déjà dépassé de beaucoup mes espérances. C'est certainement une bonne note pour les paroissiens du Cap Pelé, " Cape Bald," j'en remercie le Sacré-Cœur.

Ce qu'il y a de plus consolant pour votre humble serviteur, c'est que cette belle piété au Divin Cœur de Jésus a déjà produit d'heureux effets dans la paroisse. Un membre de la Ligue remercie le Sacré-Cœur d'une faveur obtenue. Un autre homme qui est maintenant membre dévoué et qui, entre parenthèse, n'avait pas toujours eu les mêmes idées de cette dévotion, se trouva fort heureux lorsque luttant entre la vie et la mort, j'allai lui dire quelques mots du Sacré-Cœur, l'invitant de mettre sa maladie entre ses mains et lui présentant un insigne qu'il acceptait avec une joie visible. Nous avons aujourd'hui à remercier le Sacré-Cœur de sa guérison.

Dans le mois de Juin presque tous les membres de la Ligue des hommes ont fait la Sainte Communion, ainsi qu'un grand nombre de femmes. Total des communions du mois de Juin : 694.